



## **Der Exarch des Patriarchats traf sich mit dem Oberhaupt von "Rossotrudnichestvo" E.A. Primakov**



Am 18. Februar 2021 in Moskau fand das Treffen des Leiters von der Administration des Moskauer Patriarchats des Metropoliten von Chersones und Westeuropa Antoine und des Leiters von Rossotrudnichestvo E.A. Primakov statt.

Während des Gesprächs erzählte Metropolitan Antoine von der Tätigkeit der Administration des Moskauer Patriarchats sowie von dem heutigen Zustand der Exarchaten, Diözesen und Pfarreien des Patriarchats. Der Hierarch unterstrich die erfolgreiche Zusammenarbeit der ausländischen Institutionen der Russischen Orthodoxen Kirche und der russischen Zentren von Wissenschaft und Kultur in verschiedenen Staaten.

E.A. Primakov begrüßte herzlich Metropolitan Antoine in "Rossotrudnichestvo" und teilte seine Ansichten der Perspektive der weiteren Zusammenarbeit mit dem Moskauer Patriarchat zugunsten der

im Ausland lebenden Russen mit.

die Seite der Diözese Chersones/Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche  
Außenbeziehungen

---

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/61321/>